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厚生
こうせい

労働省
ろうどうしょう

の ページに ２月
がつ

２日
か

に 書
か

いてある 新
あたら

しい コロナ

ウイルスの 病気
びょうき

の 質問
しつもん

と 答
こた

えを， 法務省
ほうむしょう

が やさしい日本語
に ほ ん ご

で 

書
か

きました。 

 

質問
しつもん

１ コロナウイルスとは どのような ウイルスですか。 

答
こた

え 熱
ねつ

や せきが 出
で

る 病気
びょうき

の 原因
げんいん

になる ウイルスです。 ６

種類
しゅるい

あって， 重
おも

い 病気
びょうき

になる ウイルスも あります。 

 

質問
しつもん

２ 中国
ちゅうごく

の 武
ぶ

漢市
か ん し

での 新
あたら

しい コロナウイルスの 病気
びょうき

は， 

どうなっていますか。 

答
こた

え 中国
ちゅうごく

の 武
ぶ

漢市
か ん し

で， ２０１９年
ねん

１２月
がつ

に 新
あたら

しい コロナウイ

ルスの 病気
びょうき

が みつかりました。 中国
ちゅうごく

や 世界
せ か い

の 国
くに

で 病気
びょうき

の 

人
ひと

が みつかっています。 

 

質問
しつもん

３ 新
あたら

しい コロナウイルスの 病気
びょうき

は， 人
ひと

から 人
ひと

へ うつる

のですか。 

答
こた

え うつることも あります。 ただ， 新
あたら

しい コロナウイルスの 

病気
びょうき

は， 日本
に ほ ん

では まだ 広
ひろ

がっていません。 

 みなさんは， かぜや インフルエンザと 同
おな

じように， 次
つぎ

のこと
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を することが 大切
たいせつ

です。 

・ 手
て

を よく洗
あら

う。 

・ マスクを する。 

 

質問
しつもん

４ ウイルスが うつってから 何日
なんにち

たつと， 病気
びょうき

に なるのです

か。 

答
こた

え わかっていません。 長
なが

くて １４日
にち

くらいです。 

 

質問
しつもん

５ 病気
びょうき

に ならないためには， どうしたらいいですか。 

答
こた

え 次
つぎ

のことを することが 大切
たいせつ

です。 

・ 手
て

を よく洗
あら

う。 

・ マスクを する。 

  ・ アルコールで 手
て

などを ふく。 

 

質問
しつもん

６ 中国
ちゅうごく

の 湖北省
こほくしょう

（武漢
ぶ か ん

市
し

の あるところ）に いましたが， ど

うしたら いいですか。 

答
こた

え 日本
に ほ ん

に 来
き

てから ２週間
しゅうかん

の 間
あいだ

に， 熱
ねつ

や せきが 出
で

たとき

は， マスクを してください。 そして， 保健所
ほけんじょ

に 電話
で ん わ

をしたあ

とで， 病院
びょういん

へ 行
い

ってください。 病院
びょういん

で， 湖北省
こほくしょう

に いたこと
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を， 病院
びょういん

の 人
ひと

に 言
い

ってください。 

  わからないことは， 保健所
ほけんじょ

に 聞
き

いてください。 

 

質問
しつもん

７ 厚生労働省
こうせいろうどうしょう

の ページを 外国語
がいこくご

で みることはできますか。 

答
こた

え 厚生労働省
こうせいろうどうしょう

の ページを 英語
え い ご

， 中国語
ちゅうごくご

， 韓国語
かんこくご

で みること

ができます。 機械
き か い

の 翻訳
ほんやく

です。 


